

# Masjid Nurul Huda Kian Megah, Kapolresta Magelang Donasikan 50 Sak Semen untuk Pembangunan

**Agung widodo - MAGELANG.PEKON.WEB.ID**

Jan 3, 2025 - 16:05



*Foto: Masjid Nurul Huda di Dusun Kalirejo, Desa Gondowangi, Kecamatan Sawangan, Kabupaten Magelang, Jawa Tengah.*

**MAGELANG**- Kepedulian terhadap fasilitas ibadah kembali ditunjukkan oleh Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., melalui donasi 50 sak

semen untuk pembangunan Masjid Nurul Huda di Dusun Kalirejo, Desa Gondowangi, Kecamatan Sawangan, [Kabupaten Magelang](#). Bantuan tersebut diharapkan mempercepat proses renovasi masjid agar semakin kokoh dan nyaman bagi para jamaah.

Penyerahan bantuan dilakukan langsung oleh Kombes Pol Mustofa dan diterima oleh Tohari, Takmir Masjid Nurul Huda. “Semoga bantuan ini membantu memperlancar pembangunan dan menjadikan Masjid Nurul Huda sebagai tempat ibadah yang lebih baik dan nyaman,” ujar Kombes Pol Mustofa.



### **Dukungan untuk Rumah Allah**

Tohari, mewakili panitia pembangunan dan masyarakat Dusun Kalirejo, menyampaikan rasa terima kasih mendalam atas bantuan tersebut. Ia mengungkapkan, kontribusi ini tidak hanya mendukung pembangunan secara fisik, tetapi juga menjadi inspirasi bagi masyarakat sekitar untuk turut serta mendukung renovasi masjid.

“Terima kasih kepada Bapak Kapolresta Magelang atas bantuan 50 sak semen ini. Semoga ini menjadi amal jariyah yang terus mengalir pahala bagi Bapak Kapolresta dan seluruh jajarannya,” ujar Tohari penuh haru.

### **Doa untuk Aparat Kepolisian**

Tak hanya menyampaikan apresiasi, Tohari juga mendoakan agar Kapolresta Magelang dan seluruh personel kepolisian selalu diberkahi keselamatan dan kelancaran dalam menjalankan tugas-tugas mereka.

“Semoga Allah SWT senantiasa melindungi dan memberikan keberkahan kepada seluruh jajaran Polresta Magelang. Kami sangat bersyukur atas perhatian dan bantuan ini,” tambahnya.

### **Kepedulian yang Menginspirasi**

Bantuan ini menjadi bukti nyata sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam membangun lingkungan yang lebih baik, tidak hanya dalam konteks keamanan tetapi juga kehidupan sosial dan spiritual. Renovasi Masjid Nurul Huda yang kini tengah berlangsung, menjadi simbol harapan dan kebersamaan warga Kalirejo.

Melalui kontribusi seperti ini, [Polresta Magelang](#) terus membuktikan bahwa perannya melampaui penegakan hukum, menjadi bagian integral dalam membangun dan memperkuat nilai-nilai kebersamaan di tengah masyarakat.

(Humas Polresta Magelang)